



Échec des négociations salariales avec l'administration fédérale

À l'issue de trois intenses sessions de négociation avec la ministre des finances en charge du personnel, la conseillère fédérale Karin Keller-Sutter, les négociations salariales ont échoué le 16 novembre 2023. Et ce, malgré la pression d'une pétition du personnel fédéral munie de 8'974 signatures, qui demandait une pleine compensation du renchérissement. Les syndicats sont profondément déçus.

La déception est grande. Même après trois sessions de négociation, les positions des syndicats de l'administration fédérale et de la ministre des finances Karin Keller-Sutter étaient encore trop divergentes. Il n'a pas été possible de s'entendre sur un résultat commun. Du point de vue des syndicats, les négociations salariales ont donc échoué.

Au début de la négociation, les syndicats avaient remis à la conseillère fédérale une pétition par laquelle 8'974 salarié-e-s de la Confédération exprimaient clairement leur revendication d'une pleine compensation du renchérissement et de la compensation du solde des années précédentes (2.6 pourcent au total). En vain : malgré ce signal fort du personnel de la Confédération, il n'a pas été possible de trouver un accord.

Le Conseil fédéral va se prononcer définitivement sur les mesures salariales ces prochaines semaines.

Interlocuteurs :

- Matthias Humbel, responsable de branche Administration publique transfair, 079 580 14 09, matthias.humbel@transfair.ch
- Jérôme Hayoz, secrétaire général APC, 079 344 25 89, jerome.hayoz@pvb.ch
- Christof Jakob, secrétaire syndical SSP, 077 447 29 03, christof.jakob@vpodbern.ch
- Heidi Rebsamen, secrétaire générale Garanto, 079 753 62 70, rebsamen@garanto.ch
- Hans Wipfli, président ACC, 078 751 16 09, hans.wipfli@vtg.admin.ch
- Etienne Bernard, secrétaire central swissPersona, 079 592 16 75, etienne.bernard@swisspersona.ch